

La Revelación de Jesucristo
“Los Mil Años”
Apocalipsis 20:1-15

El versículo clave:
Apocalipsis 1:19

Apocalipsis 20:10

Para todo aquel que su nombre no se encuentra en el libro de vida también será lanzado al lago de fuego.

* Para entender este capítulo con más claridad, tenemos que entender lo que pasa con las personas cuando mueren.

Los puntos de este estudio son:

1. **¿Que sucede después de la muerte?**
2. **Satanás atado por mil años vv. 1-3**
3. **Los santos reinan por mil años vv. 4-6**
4. **Satanás desatado dirige una rebelión vv. 7-9**
5. **Satanás atormentado para siempre v. 10**
6. **El juicio del Gran Trono Blanco vv. 11-15**

1. **¿Qué sucede después de la muerte?**

2 Corintios 5:6-8 Así que vivimos confiados siempre, y sabiendo que entre tanto que estamos en el cuerpo, estamos ausentes del Señor ⁷ (porque por fe andamos, no por vista); ⁸ pero confiamos, y más quisiéramos estar ausentes del cuerpo, y presentes al Señor.

Filipenses 1:23-24 Porque de ambas cosas estoy puesto en estrecho, teniendo deseo de partir y estar con Cristo, lo cual es muchísimo mejor; ²⁴ pero quedar en la carne es más necesario por causa de vosotros.

Para los incrédulos, los que no creyeron, después de la muerte significa castigo eterno en el infierno

Lucas 16:22-23

Cuando leímos **Apocalipsis 20:11-15** nos describe a todos aquellos en el infierno, siendo arrojados al lago de fuego.

Apocalipsis 21-22 nos describe un Nuevo Cielo y una Nueva Tierra.

Apocalipsis 21:1-3

En algún punto después de la muerte de los incrédulos, los que no creyeron van a ser arrojados al lago de fuego **Apocalipsis 20:11-15**.

*** El Cielo o el Infierno, estos son los destinos eternos finales de toda la gente – basados totalmente en si una persona ha confiado solo en Jesucristo para la salvación de sus pecados.

Este concepto viene primeramente del Credo de los Apóstoles, el cual declara, “Él

descendió a los Infiernos.” Hay también algunas Escrituras en las que, dependiendo como estén traducidas, describen a Jesús yendo al “Infierno”.

Al estudiar este punto, es importante comprender primeramente lo que la Biblia enseña acerca del “lugar” de la muerte.

En las Escrituras hebreas, la palabra usada para describir el lugar de la muerte es “**Sheol**”, y simplemente significa “lugar de los muertos” o el “lugar de partida de las almas / espíritus”.

La palabra utilizada en el Nuevo Testamento, en el griego, la palabra para Infierno es: “**Hades**”, que también se refiere al “lugar de los muertos”.

Apocalipsis 20:11-15 nos da una clara distinción sobre estos dos.

El Infierno (el lago de fuego) es el lugar final y permanente del juicio para los perdidos. Así que NO, Jesús NO fue al “Infierno” porque el “Infierno” es un lugar futuro que entrará en función después del juicio del Gran Trono Blanco.

El Seol/Hades es un lugar con dos divisiones:

Mateo 11:23

Mateo 16:18

Lucas 10:15

Lucas 16:23

Hechos 2:27-31

Así que el Seol/Hades es un lugar con dos divisiones, la morada de los salvos y de los perdidos. La morada de los salvos era llamada el “Paraíso” y “El seno de Abraham”.

Las moradas de los salvos y de los perdidos estaban separadas por “una gran sima”

Lucas 16:26

Cuando Jesús ascendió al Cielo, Él se llevó a los ocupantes (los creyentes) del Paraíso con Él.

Efesios 4:8-10 Por lo cual dice: Subiendo a lo alto, llevó cautiva la cautividad, Y dio dones a los hombres. ⁹ Y eso de que subió, ¿qué es, sino que también había descendido primero a las partes más bajas de la tierra? ¹⁰ El que descendió, es el mismo que también subió por encima de todos los cielos para llenarlo todo.

El lado de los perdidos, los incrédulos en el Seol/Hades, ha permanecido sin cambio. Todos los muertos que no creyeron, los incrédulos van ahí para ser guardados hasta el futuro juicio final.

Entonces, ¿fue Jesús al Seol/Hades? “**SÍ**”, de acuerdo con **Efesios 4:8-10**

1 Pedro 3:18-20

Parte de la confusión proviene de pasajes tales como el **Salmo 16:10-11a Porque no dejarás mi alma en el Seol, ni permitirás que tu santo vea corrupción. ^{11a} Me mostrarás la senda de la vida...**

~ La traducción correcta en este verso NO es "Infierno" como está en algunas traducciones.

~ Así tenemos que lo correcto es leer "Seol" o "la tumba"; Jesús le dijo años más tarde al ladrón que estaba junto a Él en la cruz, **"Hoy mismo estarás conmigo en el Paraíso"**.

~ Su cuerpo estaba en la tumba; Su alma/espíritu fue al "Paraíso", lugar del Seol/Hades.

Algunos opinan que Jesús fue al "Infierno", o sea, al lugar de sufrimiento del Seol/Hades, para ser después castigado por nuestros pecados. ¡Esta idea es completamente antibíblica!

1 Juan 1:7-9

Mientras Él colgaba de esa cruz, Él puso sobre Sí mismo la carga del pecado de toda la raza humana, **"Por nosotros lo hizo pecado"**.

2 Corintios 5:21

Los impíos estaban allí:

Salmo 9:17 Los malos serán trasladados al Seol, Todas las gentes que se olvidan de Dios. Salmo 31:17, Salmo 49:14, Isaías 5:14; tanto como los justos; Jacob dijo de su hijo José: **Génesis 37:35**

Job 14:13, Salmo 6:5, Salmo 16:10, Salmo 88:3, Isaías 38:10

Lucas 16:23 Nueva Versión Internacional (NVI)

²³ **En el infierno, en medio de sus tormentos, el rico levantó los ojos y vio de lejos a Abraham, y a Lázaro junto a él.**

Lucas 16:23 Reina-Valera 1960 (RVR1960)

²³ **Y en el Hades alzó sus ojos, estando en tormentos, y vio de lejos a Abraham, y a Lázaro en su seno.**

La palabra "infierno" en **Lucas 16:23 (NVI)** no es "**Gehenna**" (lugar de tormento eterno, pero "**Hades**" (lugar de los muertos).

El lugar de Lázaro, o sea el lado, "lugar" de la comodidad está en otro lugar y es llamado el Paraíso.

Lucas 23:43 Entonces Jesús le dijo: De cierto te digo que hoy estarás conmigo en el paraíso.

Entre estos dos distritos del Hades existe "**una gran sima**" **Lucas 16:26.**

Jesús es descrito como habiendo descendido al Hades después de su muerte, **Hechos 2:27, 31; Efesios 4:9.**

2 Corintios 12:2-4

Así que hoy en día, cuando un creyente muere, él está **“presente con el Señor”**
2 Corintios 5:6-9.

Y cuando el incrédulo muere, sigue a los que no creyeron del Antiguo Testamento al Hades.

2. Satanás atado por mil años vv. 1-3

v. 1

Ya vimos este abismo en **Apocalipsis 9**, es este pozo sin fondo, en donde están confinados los demonios en espera del juicio final.

Puedes leer la historia en **Mateo 8, Marcos 5 o Lucas 8.**

Ahora si te recuerdas que fue en el **Capítulo 9** que a otro ángel le fue dado la llave del pozo del abismo y lo abrió.

Apocalipsis 9:1-2 Y ahora Satanás,
vv. 2-3

2 Corintios 4:3-6

1 Pedro 5:8

Pero al cumplir los mil años será desatado por un poco de tiempo. ¿Por qué?

Dios permite que se nos ponga a prueba verdaderamente cuando lo amamos. Y Satanás es el instrumento que Dios usa para probar el amor que decimos que tenemos por Él.

Así que, Satanás será soltado en el futuro para probar el amor y el compromiso que se le ha hecho a Dios.

Aplicación:

- 1.** ¡La muerte es real! ¿Dónde te pasarás la eternidad?
- 2.** ¿Está tu nombre escrito en el libro de vida?
- 3.** El Cielo o el Infierno, estos son los destinos eternos finales de toda la gente – basados totalmente en si una persona ha confiado solo en Jesucristo para la salvación de sus pecados.
- 4.** Satanás es el instrumento que Dios usa para probar el amor que decimos que tenemos por Él.
- 5.** Puedes decir: “Te amo con todo mi corazón mi Señor”, pero ¿qué pasa cuando vienen las pruebas? ¿cuándo vienen las tentaciones? ¿Cómo vas a responder?